

Dinero mexicano

Seguro escuchaste a los adultos hablar del presupuesto del presidente

¿Sabes por qué es importante?

Resulta que el Presidente de México, debe entregar cada fin de año a los señores Legisladores (diputados y senadores), una justificación de cuánto piensa gastar el año que ésta por venir (2016), en qué y cómo lo gastara. Para que puedan autorizárselo.



¿De dónde salen los pesos?

El dinero que gasta el país es de todos los mexicanos, que se ha juntado de los impuesto que pagamos, de los recursos naturales que tenemos como mexicanos y se utilizan para ser comercializados (como es el petróleo o las playas).

El presupuesto debe servir para mejorar las condiciones en México, hacerlo más productivo para que las personas que viven aquí, tengan más posibilidades de estudiar, trabajar, vivir mejor y tener mejores servicios.

Dinero que se ve

- » Está en el alumbrado en las calles
- » En los servicios básicos, como luz, agua y drenaje

» En el equipo y entrenamiento de la policía

» Está en las escuelas públicas

» Sirve para construir hospitales públicos

